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Verbale	  	  
Il	   giorno	   28	   del	   mese	   di	   giugno	   anno	   2012	   alle	   ore	   9,30	   presso	   a	   Milano	   in	   via	   presso	   la	   sede	  	  
l’UNIQA	  si	  è	  riunito	  il	  direttivo	  del	  GIA	  UNIQA.	  

Presenti	   	   Assenti:	  
	   	   	  

Presidente	  Irene	  Capozucca	   	   Michelangelo	  Gargiulo	  Assente	  Giustificato	  
Vice	  Presidente	  Giorgio	  Mezzadri	   	   	  
Segretario	  Massimiliano	  Benacquista	   	   	  
Federico	  Adorni	  Fontana	   	   	  
Fabio	  Buttafuoco	   	   	  
Marica	  Grassi	   	   	  
Gianluca	  Costantini	   	   	  
Uberto	  Sergio	  La	  Gatta	   	   	  
	  

I	   presenti	   hanno	   aperto	   nominato	   Massimiliano	   Benacquista	   segretario	   verbalizzante	   e	   la	  
Presidente	  Irene	  Capozucca	  ha	  aperto	  i	  lavori.	  
I	  direttivo	  a	  trattato	  e	  deliberato	  sui	  seguenti	  punti	  all’ODG:	  
	  

1) Disdetta	  polizze	  RC	  Professionale	  e	  Cauzione	  agenti:	  Dopo	  ampia	  discussione	  viene	  approvata	  
all’unanimità	  la	  disdetta	  delle	  polizze	  in	  corso.	  Viene	  dato	  mandato	  a	  Massimiliano	  Benacquista	  
Segretario	  di	  disdettare	  le	  polizze	  e	  provvedere	  a	  trattare	  le	  condizioni	  di	  rinnovo	  da	  approvare	  
entro	  settembre.	  

2) Gestione	  segreteria:	  Procediamo	  Gestione	  della	  segreteria	   in	  outsourcing	  affidandola	  alla	  Soc.	  
Centro	  24	  Srl.	  	  Predisporre	  il	  contratto	  e	  sottoporlo	  alla	  firma	  del	  Presidente.	  

3) Rifacimento	   Sito	   e	   Piattaforma	   FAD:	   Ok	   per	   il	   rifacimento	   del	   sito	   e	   l’acquisto	   della	   FAD.	   Si	  
accetta	   la	   proposta	   della	   Soc.	   Centro	   24	   Srl.	   	   Marika	   Grassi	   e	   Massimiliano	   Benacquista	  
cureranno	  i	  dettagli.	  

4) Estrazione	  dati	  -‐	  Gestionale:	  Si	  da	  incarico	  a	  Federico	  Adorni	  Fontana	  di	  definire	  l’accordo	  con	  
SIA	  per	  Omnia	  7	  per	  metterlo	  a	  disposizione	  di	  tutti	  gli	  Iscritti	  al	  GIA	  Uniqa.	  Nel	  contempo	  si	  da	  
incarico	   a	   Fabio	   Buttafuoco	   di	   verificare	   il	   file	   dati	   estrapolabile	   da	   Positiv.	   Questo	   per	  
consentire	   agli	   Iscritti	   al	   GIA	   Uniqa	   che	   non	   usano	   o	   non	   vogliono	   usare	   Omnia	   7	   di	   poter	  
ottenere	  i	  dati	  e	  di	  utilizzarli	  per	  alimentare	  altri	  programmi	  gestionali.	  

5) Commissioni	   –	   Gruppi	   di	   Lavoro:	   Irene	   Capozucca	   suggerisce	   di	   creare	   dei	   Gruppi	   di	  
Lavoro/Commissioni	  composte	  di	  3/5	  persone	  di	  cui	  uno	  del	  Direttivo	  	  

a. Commissione	  RC	  Auto	  (Auto)	  
• Irene	  Capozucca	  
• Mezzadri	  Giorgio	  	  
• Federico	  Adorni	  Fontana	  
• Massimiliano	  Benacquista	  
• Roberto	  Badiali	  (Supplente)	  
• Gianluca	  Costantini	  (Supplente)	  

b. Commissione	  Danni	  

• Roberto	  Badiali	  	  
• Umberto	  Sergio	  La	  gatta	  
• Nicola	  Di	  Virgilio	  
• Massimiliano	  Benacquista	  (Supplente)	  
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c. Commissione	  Miglioramento	  (Informatica	  –	  Mercato	  –	  Marketing	  –	  Formazione	  -‐	  Altro)	  	  

• Fabio	  Buttafuoco	  	  
• Roberto	  Morbinati	  	  
• Nicolino	  Moscarino	  
• Massimiliano	  Benacquista	  (Supplente)	  
• Giorgio	  Mezzadri	  (Supplente)	  

	  

d. Commissione	  Vita	  

• Michelangelo	  Gargiulo	  
• Danila	  del	  Vecchio	  
• Paolo	  Cantaluppi	  
• Marika	  Grassi	  (Supplente)	  
• Gianluca	  Costantini	  (Supplente)	  

e. Commissione	  Salute	  

• Gian	  Luca	  Costantini	  
• Francesco	  Rota	  	  	  
• Egidio	  Schirippa	  	  
• Simona	  Bissetta	  (Supplente)	  
• Heros	  Cressotti	  	  

	  

6) Rivisitazione	  Prodotti:	  Argomento	  rimandato	  alla	  futura	  commissione	  Danni.	  
7) Nuova	  Tariffa	  RC	  Auto	  e	  CVT:	  Argomento	  rimandato	  alla	  commissione	  RC	  Auto.	  
8) Incontri	   sul	   Territorio:	   Si	   delibera	   di	   fare	   3	   incontri	   sul	   territorio	   divisi	   per	   Macro	   Area	   da	  

realizzarsi	  tra	  settembre	  ed	  ottobre.	  
9) Delegati	  Regionali:	  I	  delegati	  Regionali	  sono	  nominati	  dal	  Presidente.	  Irene	  Capozucca,	  sentito	  il	  

direttivo	  e	  sondato	  gli	  iscritti	  produrrà	  l’elenco	  dei	  nuovi	  delegati.	  	  	  
10) Modifica	  dello	  Statuto:	  	  Si	  propone	  di	  fare	  l’assemblea	  per	  la	  modifica	  dello	  Statuto	  ad	  ottobre	  

in	  concomitanza	  di	  un	  evento	  organizzato	  e	  spesato	  da	  Uniqa	  (Ottobre	  Life	  Day).	  Si	  da	  delega	  
ad	  Uberto	  Sergio	  La	  Gatta	  di	  formulare	  la	  proposta	  di	  un	  nuovo	  Statuto.	  Uno	  dei	  punti	  salienti	  
sarà	  la	  durata	  del	  mandato	  che	  dovrebbe	  essere	  di	  3	  anni	  	  con	  il	  massimo	  di	  2	  mandati.	  

11) Posizione	  Sindacale:	  	  Si	  propone	  di	  fare	  una	  verifica	  per	  comprendere	  la	  posizione	  da	  assumere	  
ma	  in	  linea	  di	  massima	  non	  intendiamo	  posizionarci.	  

12) Varie	  -‐	  Modifica	  regole	  rimborsi	  spese:	  Il	  segretario	  formulerà	  le	  nuove	  regole	  da	  seguire	  per	  i	  
rimborsi	   spese.	   Le	   regole	   saranno	   sottoposte	   al	   Direttivo	   a	   mezzo	   e	   mail	   per	   visione	   ed	  
approvazione	  a	  distanza.	  	  

	  

Alle	  ore	  13,15	  la	  riunione	  è	  stata	  sospesa	  per	  un	  breve	  break.	  
	  

Alle	  ore	  14,00	  I	  lavori	  sono	  ripresi	  con	  l’incontro	  con	  la	  Direzione	  di	  Uniqa	  rappresentata	  dal	  Dott.	  
Meneghetti	  e	  dal	  Dott.	  Raucci.	  	  
Il	   Clima	   dell’incontro	   è	   stato	   disteso.	   La	  Direzione	   ha	   esternato	   soddisfazione	   per	   i	   risultati	   delle	  
elezioni	  di	  Trieste	  ed	  ha	  dichiarato	  disponibilità	  ad	  un	  dialogo	  intenso	  e	  costruttivo.	  E’	  sta	  ta	  fissata	  
una	  prima	  commissione	  entro	  il	  20	  luglio	  da	  tenersi	  ad	  Udine	  per	  affrontare	  	  l’argomento	  della	  RCA.	  
	  

Alle	  ore	  15,30	  non	  avendo	  altro	  punti	  da	  dibattere	  la	  riunione	  è	  stata	  chiusa.	  
	  
Il	  presidente	  
	  


